

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Wahlplakate stören Verkehrsteilnehmer

Berlin, 10.09.2013, 14:42 Uhr

GDN - Der Mehrheit der Deutschen sind laut einer Umfrage Wahlplakate im Straßenverkehr ein Dorn im Auge. In einer Erhebung des "AutoScout24 Magazins" gab fast jeder Zweite an, dass sie die Sicht auf Verkehrsteilnehmer und -schilder behindern würden (47 Prozent).

Weitere 21 Prozent werden durch die vermittelten Bilder und Inhalte auf den Postern abgelenkt. Während 68 Prozent dieser Form der Parteiwerbung negativ gegenüber stehen, gibt jeder Dritte an, dadurch nicht im Straßenverkehr beeinträchtigt zu werden (32 Prozent). Davon vertreten zehn Prozent die Meinung, die Plakate seien so angebracht, dass sie nicht im Straßenverkehr stören. Weitere 22 Prozent nehmen die Wahlwerbung gar nicht erst wahr.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21468/umfrage-wahlplakate-stoeren-verkehrsteilnehmer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com